

DECLARACION PUBLICA

El martes recién pasado, en su discurso anual de cuenta a la nación, Bush volvió a amenazar al mundo con desatar la guerra imperialista de anexión contra Irak.

De esta forma, por boca del Señor Bush, el país más terrorista de la tierra -que cuenta con el arsenal nuclear capaz de destruir el planeta- no toma en cuenta el desarrollo creciente de la lucha por la paz que conforman los pueblos del mundo y la mayoría de los estados que componen la Organización de Naciones Unidas.

Evidentemente, las palabras de Bush son la expresión fascista de la potencia imperialista, que no considera la opinión del pueblo norteamericano, que mayoritariamente se opone a la guerra contra Irak.

Con la arrogancia de quien cree tener el mundo en sus manos no considera las declaraciones del Secretario general de la ONU, desoyendo al mismo tiempo las opinionnes reiteradas del Vaticano y de las altas expresiones de la cultura y el humanismo que , de diversas formas, manifiestan su consternación y repudio ante esta guerra que prepara el gobierno de Bush y sus mermados aliados incondicionales, como los gobiernos de Inglaterra, Israel, España.

La actitud de los Estados Unidos es ciega ante los propios argumentos que da la Comisión especial de los inspectores de la ONU que hasta el momento no entrega una prueba concluyente y mas bien, establecen que no existen los arsenales de armas de exterminio de que se les acusa.

Está claro, el pretexto es la acusación de las armas de exterminio en poder de Irak. El real objetivo, es resolver la crisis acelerada del capitalismo neoliberal apoderándose, para intentar conjurarla, del petróleo iraquí, como un paso de dominación colonialista.

El Partido Comunista de Chile, expresa su total repudio a la política guerrerista de Bush. Llama al pueblo de Chile y sus organizaciones a expresar su condena a la guerra y actuar para poner fin al belicismo. Exige del gobierno de Chile, que exprese su rechazo a esta guerra y mantenga en Naciones Unidas una política de independencia, como se lo solicitaron centenares de personalidades de los más diversos sectores, en carta dirigida al Presidente y entregada en La Moneda la semana recién pasada.

PARTIDO COMUNISTA DE CHILE

Santiago, 29 de enero de 2003